



# どうにかする力

泗水小学校だより  
R4. 6. 20(月)  
No. 9  
校長 工藤竜一

【校訓】 なかよく つよく しんけんに  
【学校教育目標】 自立する泗水っ子の育成  
～「生きる力=どうにかする力」を育む教育活動を通して～

## 「どうにかする力」を育てる朝活動の取組

本校では、学校教育目標を達成するために、子どもたちの「話す」「聞く」力を育成しようと、1年生から6年生まで、全校一斉に学級で討論を行う朝活動の取組を始めました。子どもたちに、自分の考えに自信を持ち、みんなの前でも堂々と発表する力や友達の発表を真剣に聞き、内容を正確に聞き取る力を育てることをねらいとしています。

第1回目の6月14日(火)は、「あなたは、カレーとハンバーグどちらが好きですか?」というテーマで討論を行いました。ワークシートに自分の考えを書いて発表したり、友達の考えを聞いて感想を発表するなどの活動に取り組みました。

1回目ということで緊張感もありましたが、5年生では、担任の先生の進行で、活発な討論が行われていました。子どもたちに興味関心がある内容で、活発に楽しく討論ができると、どんな場でも自分の考えを発表できる力が育ってくると思います。これからの取組や子どもたちの成長が楽しみです。



5年2組の朝活動での  
討論の様子

## プール開き！水泳の学習が始まりました

先週はプール開き週間でした。学年ごとに体育館でプールでの安全な学習の仕方や約束を確認した後、早速プールで泳ぎ初めをしました。

子どもたちには、プールでの学習をとおして、自分で「命を守る力」をつけてほしいと思います。我が国は、周囲を海に囲まれていて、大きな川が流れ、大雨による災害も多い国です。泳ぐことや水に浮く力を育てることは、「命を守る」ことにつながります。また、水泳は全身運動で心肺機能も鍛えられ、体力向上にも優れた運動です。

プールの授業があった日は、子どもたちは疲れて帰ってくると思います。お風呂に入り、栄養や睡眠を十分にとって規則正しい生活を送らせていただきますよう、よろしくお願いいたします。



4年生プール開きの様子

## 垂直避難訓練を実施しました

6月16日(木)に、大雨で合志川が氾濫した場合を想定して、垂直避難訓練を実施しました。訓練開始の放送に合わせて、1階で学習している1年生やこすもす学級の子どもたちは、2階や3階の教室へ垂直避難をしました。

子どもたちは、静かに速やかに整列し、靴箱の靴を持って上の階へスムーズに避難することができていました。2階、3階の教室にいる子どもたちも、真剣な態度で、静かに放送による指示を聞いたり、担任の先生から2次避難の説明などを聞いていました。

これから梅雨本番に入ります。各ご家庭でも、万が一の災害に備えて、「命を守る」行動について話し合っただけいたらと思います。



1年生は音楽室に垂直  
避難をしました